Westfälische Nachrichten vom 21. Jan. 2014

Liederhort in guter Stimmung

Generalversammlung des Männerchors Sudmühle

MÜNSTER-SUDMÜHLE. "Es war ein erfolgreiches, ein gelungenes Jahr für den Männerchor Liederhort Sudmühle", resümierte der Vorsitzende Andreas Adorf auf der Generalversammlung. Chorleiter Thomas Modos habe erneut die Sänger begeistert. Nur so sei der hohe Leistungsstandard des Chores zu erklären.

Lob gab es auch für Manfred Tomkötter, der für den Internetauftritt des Chores verantwortlich zeichnet.



Wiefel, Adorf, Sandfort (v.l.)

Nach wie vor gebe es eine überraschend große Zahl von Usern im Ausland. Die USA und Russland lägen derzeit deutlich an der Spitze der Internet-Aufrufe.

Der erste Vorsitzende Andreas Adorf, der erste Schriftführer Heinz Sandfort und der zweite Schriftführer Dietmar Wiefel wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neue Kassenprüfer wurden Norbert Keller und Rolf Kuper.

Am 15. Juni ist ein offenes Singen am Heidehof geplant, am 14. Dezember ein weihnachtliches Konzert in der Dyckburgkirche.